

Kanada: Herbstschmuck basteln und ein kleines Spiel

Für das Blätterketten basteln solltet ihr neben den Koffermaterialien noch folgende Dinge besorgen:

- 1 Nadel pro Kind (bei jüngeren Kids auf möglichst stumpfe Nadeln achten) mit großem Öhr
- Immergrüne Blätter (am Besten eignen sich Kirschlorbeer- oder große Efeublätter); mindestens 50-60 Einzelblätter pro Kind
- kleine „Schätze“ aus dem Herbstwald (Bunte Blätter, kleine Rindenreste, Lärchenzapfen oder kleine Fichtenzapfen) ganz toll sind auch orange Lampionblumen
- Haarspray

Zuerst bekommt jedes Kind ein Stück Garn (ca. 1-1,5m) und soll die Nadel einfädeln. Ans untere Ende bindet ihr etwas schwereres z.B. einen Fichtenzapfen. Dann kann das Blätter-fädeln beginnen: dazu Faltet ihr jedes Blatt 1-2 mal, und fädelt es auf. So geht es nun Blatt für Blatt weiter, zwischendurch könnt ihr die „Waldschätze“ einfügen (auch auffädeln oder daran binden). Wie lang ihr die Kette macht bleibt euch überlassen – ihr könnt ja die längste Kette prämiieren. Wenn ihr die fertigen Ketten mit Haarspray einsprüht bleiben sie länger frisch! Ans Ende macht ihr einfach eine Schlaufe und könnte die Kette dann so ans Fenster oder einfach von der Decke hängen lassen

Spiel: Nachts kommt der Grizzly

Die Kinder werden in zwei Gruppen eingeteilt: Dorfbewohner und Grizzlybären. Die Gruppe der Grizzly-Bären ist kleiner als die der Dorfbewohner. In unserem Dorf wird es Nacht und die Dorfbewohner gehen ins Bett (setzen sich auf im Raum verteilte Stühle und bekommen die Augen verbunden). Unter jedem Stuhl liegt eine kleine Tüte Gummibärchen oder ähnliches. Diese Süßigkeiten versuchen die Grizzly-Bären zu klauen. Dazu können sie auf allen Vieren durch den Raum laufen. Die Dorfbewohner müssen versuchen nur durch Hören der Grizzly-Bären zu bemerken und diese abtippen. Dabei dürfen sie allerdings nicht ihre Häuser verlassen (vom Stuhl aufstehen). Abgetippte Grizzly-Bären scheiden aus. Das Spiel ist zu Ende, wenn alle Grizzly-Bären abgetippt wurden oder alle Süßigkeiten erbeutet wurden.

Viel Spaß in Kanada. Bis zur nächsten Gruppenstunde

das Koffer-Team

